

Empfänger:

Stadt Rheine
Bürgermeister Dr. Peter Lüttmann
Klosterstraße 14
48431 Rheine

Absender:

SPD Fraktion im Rat der Stadt Rheine
Volker Brauer
Geschäftsführer
Poststraße 28
48431 Rheine

Telefon: 015161522939

Email: volker.brauer8@gmail.com

Antrag zur Aufstellung weiterer Trinkbrunnen

Zur Beratung an den Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Klima

Sehr geehrter Bürgermeister Dr. Lüttmann,

Die SPD-Fraktion im Rat der Stadt beantragt,

der Rat der Stadt Rheine möge beschließen, dass in Rheine Trinkbrunnen aufgestellt werden, um den Bürger*innen und Besucher*innen der Stadt eine kostenlose und zugängliche Möglichkeit zur Trinkwasserversorgung zu bieten. Als mögliche Standorte sollen die städtischen Plätze sowie der Emsradweg berücksichtigt werden. Die genaue Auswahl der Standorte soll in enger Zusammenarbeit mit dem Stadtteilbeirat Innenstadt erfolgen, der bereits aktiv in das Thema Trinkbrunnen involviert ist.

Begründung:

Die ausreichende Versorgung mit Trinkwasser ist insbesondere durch häufiger stattfindende Hitzesommer von wachsender Bedeutung. Öffentliche Trinkbrunnen tragen dabei zur Gesundheit der Bürger*innen sowie der Besucher*innen unserer Stadt bei und verbessern zudem die Aufenthaltsqualität in der Innenstadt.

Die Bereitstellung von Trinkbrunnen hat zahlreiche Vorteile. Erstens ermöglichen sie den Zugang zu kostenlosem Trinkwasser für alle, unabhängig von ihrem sozialen Status oder Einkommen. Insbesondere für Menschen, die sich keinen teuren Getränkekauf leisten können oder für Besucher unserer Stadt, ist dies von großer Bedeutung. Zweitens fördern Trinkbrunnen die umweltfreundliche Nutzung von Wasserflaschen und tragen zur Reduzierung von Plastikmüll bei. Indem wir den Zugang zu kostenlosem Trinkwasser erleichtern, ermutigen wir die Menschen dazu, ihre wiederverwendbaren Flaschen aufzufüllen, anstatt Einwegplastikflaschen zu kaufen. Dies ist auch ein Schritt gegen die Verschmutzung unserer Umwelt.

Als mögliche Standorte für die Trinkbrunnen schlagen wir die städtischen Plätze sowie den Emsradweg vor. Die städtischen Plätze sind zentrale Treffpunkte und Anziehungspunkte für Einheimische und Touristen gleichermaßen. Die Aufstellung von Trinkbrunnen an diesen Orten bietet den Menschen die Möglichkeit, sich zu erfrischen und gleichzeitig die Schönheit unserer Stadt zu genießen. Der Emsradweg ist eine beliebte Route für Radfahrer und Spaziergänger entlang der Ems. Indem wir hier Trinkbrunnen aufstellen, können wir die Bedürfnisse der Aktiven im Freien gezielt unterstützen und zur Attraktivität des Emsradwegs beitragen.

Um eine sorgfältige Auswahl der genauen Standorte sicherzustellen, schlagen wir vor, den Stadtteilbeirat Innenstadt einzubeziehen. Dieser Beirat hat sich bereits aktiv mit der Verteilung von Trinkwasser am Mühlentörchen mit dem Thema Trinkbrunnen auseinandergesetzt. Indem wir ihre Expertise nutzen, können wir sicherstellen, dass die Standorte der Trinkbrunnen den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger in der Innenstadt gerecht werden.

Die Einführung von Trinkbrunnen in Rheine ist ein sinnvolles Vorhaben, das die Lebensqualität unserer Stadt verbessern wird. Es fördert die Gesundheit, den Umweltschutz und schafft einen Mehrwert für die Einwohnerinnen und Einwohner sowie für Besucher. Mit freundlichen Grüßen

Volker Brauer